Aufschwung im Tennis

Reichelsheim (hg). Seit seiner Gründung hat der Tennisclub einen kontinuierlichen Aufwärtstrend zu verzeichnen, der sich mit Beginn der öffentlichen Auftritte sowie der ersten Teilnahme an den Medenspielen in der Saison 1972 noch verstärkte. Eine rührige Gemeinschaft machte auch auf sportlicher Ebene bald gute Fortschritte, schaffte mit ihrem Senioren-Team schon 1975 den Aufstieg in die Bezirksklasse C und stellt heute immerhin drei Männer-Mannschaften, die sich bei Wettbewerben immer wieder hervorragend bewähren. Während die erste Garnitur mehr oder weniger deutliche Erfolge über Dornheim und Zwingenberg erzielte, unterlag die Reserve ihren Konkurrenten aus Kelsterbach und Einhausen nur knapp. Das zuletzt stark verbesserte Damen-Team setzte sich in seiner ersten D-Klasse-Partien gegen Griesheim und Eberstadt durch und läßt auf einen weiteren Leistungsanstieg hoffen. Nach Fertigstellung ihres Klubhauses sowie der Verpflichtung von qualifizierten Trainern für Damen, Herren und Nachwuchs erwarten die Reichelsheimer Tennis-Sportler einen neuerlichen Zuwachs an Senioren und vor allem Jugendlichen. Die Übungsstunden für Herren und männliche Ju-

gend finden mittwochs, für Damen

und weibliche Jugend freitags statt.